

## Fueron invitados: dos equipos sanrafaelinos de fútbol femenino jugarán en el torneo regional amateur



Nuestro departamento tiene fútbol femenino desde hace algunos años bajo el seguimiento de la Liga Sanrafaelina de Fútbol. Dos equipos representantes de San Rafael participarán del Torneo Regional y sobre ello dialogó con nuestro diario y con FM Vos (94.5), Gastón Ureta, delegado del Consejo Federal.

El 18 de enero, Ureta participó de una reunión de delegados en la Asociación del Fútbol Argentino (AFA). “Concurrimos y tuvimos la grata noticia. Si bien lo venían promocionando, no había llegado información a las ligas, y creo que fue oportuno el haber ido. Trajimos esas invitaciones, se lo hicimos saber a Diego (Diego Martín, presidente de la Liga Sanrafaelina de Fútbol), porque estaban esas plazas, lo mismo que para la liga malargüina y la liga de Alvear”, dijo y añadió: “Con el poco tiempo que nos queda (porque tenemos hasta el 31), queremos promover la mayor cantidad de representantes de la Provincia de Mendoza, para lo que va a ser el primer Torneo Regional Femenino Amateur, lo cual es muy importante para poder realizar el fútbol femenino que viene creciendo en la mayoría de las ligas, pero siempre que se generan competencias sirve para los clubes”.

Ureta aclaró que aún las plazas disponibles no están ocupadas, por lo que falta la elección de esos representantes. “Las plazas las tiene la Liga Sanrafaelina, entonces tienen que avisar quiénes serán. Me imagino que será Balloffet (que fue el último campeón), y estará Pedal, Cuadro Nacional o El Porvenir interesados. Hay que ver la Liga



---

cómo lo distribuye”, expresó.

La idea es que el torneo comience a finales de marzo. Se dividirá entre las ocho zonas geográficas del país, y los equipos se irán enfrentando por cercanía y luego por regiones.